

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es ● Por fax a 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extraerlos

Reforma laboral

He leído el documento de la tan esperada reforma laboral. Me ha parecido que sólo habla de despidos, pero ¿no iba a ser una reforma laboral profunda?, ¿no se iba a fomentar el contrato a tiempo parcial que tanto se utiliza en otros países? Y ¿qué ha pasado con la promesa del Gobierno de aumentar la reducción de jornada por guarda legal hasta los 12 años? Es una medida, que además de repartir el trabajo, ayudaría a la conciliación de la vida familiar y laboral. *Teresa T.*

Las beneficiosas huelgas chinas

La multiplicación de las huelgas en las fábricas chinas constituye uno de los sucesos más importantes y esperanzadores para todos nosotros, ciudadanos de un mundo globalizado. La elevación del nivel de vida de un sector importante de esa cuarta parte de la humanidad impulsará una evolución hacia un régimen chino menos autoritario –sea cual sea el color o etiqueta, la superestructura de que se reclame–, un Gobierno más respetuoso con los derechos humanos; y esto influirá en el mundo entero, empezando por sus zonas de influencia directa en Asia y África. También irá disminuyendo la competencia desleal de precios que China ha estado realizando tanto tiempo en el exterior gracias a esa sobreexplotación de su mano de obra, y facilitará un más justo reparto de los ingresos entre

las naciones, no sólo dentro de sus fronteras. En esas luchas laborales se juega, pues, una parte significativa del destino de todos. *M. G. Jorba.*

LA SEGURIDAD VIAL Y LAS PRIMAS DE SEGURO

Hoy en nuestro país está comprobado que con un carné de conducir y con dinero se puede matar y dejar parapléjico y tetrapléjico a cualquiera que camine o circule por cualquier calle o carretera. Pues se sabe que a los nuevos conductores, por su falta de pericia y por estar más propensos al accidente, se les soluciona la cuestión aplicándoles una buena sobretasa a la póliza del seguro del automóvil que van a conducir. Yo creo que sería menos malo que, en vez de aplicarles este recargo a estos conductores por su inexperiencia, este incremento lo dedicaran a una mejor enseñanza. Así tendríamos menos accidentes, menos muertos y menos lisiados. *Julio Fernández.*

Ojos rasgados

Vergüenza ajena y bochorno me han causado las ignorantes y malévolas palabras vomitadas por el comentarista deportivo del partido España-Honduras (Canal Satélite Digital) contra los ojos rasgados del árbitro japonés, insinuando que con estos ojos no se puede ver bien ni arbitrar un partido en condiciones. Estos racistas e injustificados comentarios

propios de una mente retorcida no son admisibles en ninguna televisión, incluidas las de pago, como es el caso. Francamente, que se lo haga mirar. *Daniel Sererols Villalón.*

La que se nos viene encima

Las últimas encuestas publicadas, poco fiables por el número de personas encuestadas, dicen que en estos momentos estamos abocados sin remisión a un gobierno del PP. El problema para el PP es que las elecciones serán en el 2012. Espero que todo se deba al «efecto cabreo» y que a la hora de la verdad pese más lo que se ha hecho, que ha sido mucho, y sobre todo lo que ha dejado de hacer el partido de la oposición durante esta crisis y el mal uso de la misma, ya que se ha servido de ella sólo y nada más que para fines electoralistas, importándoles un pimiento deteriorar la imagen de España ante el mundo.

Han votado en contra de las medidas de reducción de gastos de nuestro Gobierno y ahora resulta que Alemania, Francia, Italia y el Reino Unido, con gobiernos de derechas, van a realizar reajustes más duros. Todos los Gobiernos de derechas de Europa, la UE en su conjunto y el FMI apoyan las medidas españolas, que consideran valientes y acertadas. Pero el señor Rajoy, como un loro amaestrado, sigue diciendo «no». *José Luis Pérez Molina.*

ASÍ VAN LAS LISTAS EN 20minutos.es

LISTAS RECOMENDADAS

- ▶ Miss Universo
- ▶ Cantantes más odiados

▶ Grandes espías del siglo XX

Pasarán a la historia como los más grandes espías del último siglo. ¿Cuál es el más escurridizo?

1. Mata Hari
2. Juan Pujol
3. Aldrich Hazen Ames
4. Sidney Reilly
5. Markus Wolf
6. Kim Philby
7. Isser Harel
8. Anthony Blunt
9. Richard Sorge
10. Mijail Koltsov

ENTRA EN www.20minutos.es Y PARTICIPA EN LAS LISTAS O CREA UNA NUEVA

Y TÚ, ¿QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si quieres verlo publicado en 20 minutos, envíalo a zona20@20minutos.es o déjalo en el subidor de 20minutos.es



Pintura al pastel de Silvia Molina: Manos de madre.

La Universidad de Granada informa

PREINSCRIPCIÓN CURSO ACADÉMICO 2010/2011 [DISTRITO ÚNICO ANDALUZ - UNIVERSIDADES ANDALUZAS]

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Todas las solicitudes de preinscripción deberán presentarse por INTERNET, en el punto de acceso electrónico: www.juntadeandalucia.es/economiainnovacionciencia

DOCUMENTACIÓN

En el momento de formalizar la solicitud, el sistema informático indicará al solicitante la documentación que deberá aportar en cualquier universidad andaluza. Para la Universidad de Granada, la documentación deberá ser presentada en alguna de las siguientes dependencias:

- Granada: Servicio de Alumnos. Complejo Administrativo Triunfo. C/ Cuesta del Hospicio, s/n
- Ceuta: Facultad de Educación y Humanidades. C/ El Greco, 10
- Melilla: Campus Universitario de Melilla. C/ Alfonso, XIII, s/n

FASES Y PLAZOS

PRIMERA FASE

• Plazo de entrega de solicitudes: del 25 de junio al 5 de julio. Este plazo se extenderá hasta el 12 de julio para aquellos a quienes les es de aplicación el artículo 38.5 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación. A esta fase podrán concurrir quienes hayan obtenido los requisitos de acceso en la convocatoria ordinaria del año en curso o en cualquier convocatoria de años anteriores.

SEGUNDA FASE

• Plazo de entrega de solicitudes: del 22 al 24 de septiembre. A esta fase podrán concurrir quienes reúnan los requisitos de acceso a la finalización del plazo representación de solicitudes de esta fase. En esta segunda fase, se adjudicarán las plazas de cada cupo que queden vacantes tras adjudicar la primera fase.

CÓMO SE ELIGEN LAS TITULACIONES

El solicitante podrá elegir, en una ÚNICA SOLICITUD, y por orden de preferencia, cualquier titulación y Centro de los ofertados por las Universidades Públicas Andaluzas. El Distrito Abierto permite que los estudiantes que lo deseen, puedan cursar sus estudios en otras Universidades no andaluzas. En este caso, deberán solicitar la preinscripción en la Universidad en la que se desee ingresar, o conjunto de universidades que conformen un distrito único autonómico.

PUBLICACIÓN DE LISTAS

La relación de solicitantes, por orden de prelación en la adjudicación de plazas y las correspondientes notas de corte, para las distintas titulaciones, se harán públicas en el Servicio de Alumnos el 13 de julio, a excepción del cupo de plazas reservadas a titulados universitarios, que será el 2 de septiembre, con indicación del primer plazo de matrícula, reserva o entrega de documentos pendientes (13 al 16 de julio). La publicación de las listas de segunda adjudicación será el 26 de julio. (Plazo de matrícula o reserva, del 26-29 de julio). También podrá consultarse en la página web de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía antes citada.



Universidad de Granada

MI MASCOTA Y YO ¿ESTÁS ORGULLOSO DE TU MASCOTA? Hazte una foto con el animal (él solo no vale), cuéntanos en 9 líneas qué dice de ti y tú de él, y envíanoslo en un sms al 690 20 20, a zona20@20minutos.es o desde tu PC al subidor de 20minutos.es

Tekila

Como veis ya soy un perro un poco mayor, pero estoy de maravilla, y es que estoy superfeliz en la casa en la que vivo: como siempre lo que quiero, salgo de paseo por la calle todos los días y todavía tengo energía para hacer alguna trastada y, cómo no, recibo y doy mimos sin parar. Mi vida es muy agradable.



Estíbaliz

Tekila vive con mi madre y conmigo y es, sin dudarlo, el rey de nuestra casa para nosotras. Con sólo una mirada nos entendemos perfectamente y él, muy pillito, sabe que siempre lo acaba consiguiendo todo: galletitas saladas de improvisito, mimos... en fin, no nos imaginamos la vida sin él.